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Coordenação: Ana Cláudia Callou 
Local: CES/PE 
 
Presentes: 
 

 Tércio Gomes de Andrade Oliveira; Trabalhador - CREFONO 4ª Região – Conselho Regional de 
Fonoaudiologia- Titular; 

 Alexsandro Lopes da Silva; Trabalhador - SINDACS/PE –Sindicato doa Agentes Comunitários de 
Saúde do Estado de Pernambuco – Titular; 

 Rosângela Cavalcanti de Albuquerque; Trabalhador - CREF 12º - Conselho Regional de Educação 
Física - Suplente; 

 John Pontes Pessoa-Trabalhador; SINDSAÚDE – Sindicato dos Trabalhadores em Saúde e Seguridade 
Social do Estado de Pernambuco- Titular; 

 Jássimo Bartolomeu dos Santos; Trabalhador -SINDSAÚDE – Sindicato dos Trabalhadores em Saúde 
e Seguridade Social do Estado de Pernambuco; suplente;  

 Neide Pereira dos Santos- Trabalhador; SINDSEP/PE – Sindicato dos Servidores Públicos Federais no 
Estado de Pernambuco- Suplente; 

 Ivonete Maria Batista; Trabalhador; SINDSPREV/PE – Sindicato dos Trabalhadores Públicos Federais 
da Saúde e Previdência Social do Estado de Pernambuco; Suplente;  

 Romero Márcio Nogueira Dias; Trabalhador – CRO/PE  - Conselho Regional de Odontologia de 
Pernambuco – Titular;  

 Hermias Veloso da Silveira Filho; Trabalhador; SINFARPE - Sindicato dos Farmacêuticos no Estado de 
Pernambuco; Titular;  

 Armando Luiz Arantes de Moura; Trabalhador – CRF –Conselho Regional de Farmácia do Estado de 
Pernambuco – Suplente;  

  Laucinê José de Sá; Usuário – Povo Indígena Truká – Titular; 

 Inez Maria da Silva; Usuário; Pastoral da Saúde Nordeste II; Titular; 

 Luciana Nóbrega de Melo; Usuária – Pastoral da Criança; Suplente; 

 José Paulo da Silva Júnior; Usuário – NAPHE – Núcleo de Assistência aos Pacientes Hepáticos; 
Suplente; 

 Josineide de Meneses Silva; Usuário; Gestos - Soropositividade, Comunicação e Gênero; Titular;  

 Júlio César Bezerra da Silva; Usuário; Associação de Amigos de Transplantes de Medula Óssea - 
ATMO; Titular;  

 Antão José Araújo de Brito – Usuário - CAIVOB - Casa de Apoio ao Idoso Vovó Bibia - Titular; 

 Erivânia Ferreira da Silva - Usuário-  ADVAMPE - Associação dos Deficientes Visuais do 
Agreste Meridional de Pernambuco - Titular; 

 Carlos Antonio Alves Freitas; - Usuário - ADUSEPS – Associação de Defesa dos Usuários de Seguros, 
Planos e Sistemas de Saúde - Suplente; 

 Rosely Fabrícia de Melo Arantes; Usuária – FETAPE/PE – Suplente; 

 Euclides Monteiro Neto; Usuário; FECOPE – Federação dos Círculos Operários de Pernambuco; 
Titular;  

 Luiz Sebastião da Silva; Usuário; Pro – Cidadania Instituto Brasileiro; Titular; 
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 José Cícero do Monte; Usuário; NCST/PE - Nova Central Sindical de Trabalhadores de Pernambuco; 
Titular; 

 Nanci Feijó de Melo- Usuário- APPS – Associação Pernambucana das Profissionais do Sexo- 
Suplente; 

 Lucelena Cândido dos Anjos; Usuário; CEPAS – Centro de Ensino Popular e Assistência Social do 
Estado de Pernambuco Santa Paula Franssinetti; Suplente;  

 Ubirajara Alves de Lima; Usuário; Círculo Operário de Nazaré da Mata; Titular;  

 Josué Júlio da Silva- Usuário; Círculo Operário de Nazaré da Mata; Suplente; 

 Flávia Maria dos Santos Silva;Gestor/Prestador; Associação Nordestina de Hospitais; Titular;  

 Ana Cláudia Callou Matos; Gestor/Prestador; SES/PE - Secretaria Estadual de Saúde; Suplente;  

 Lidiane Rodrigues Gonzaga; Gestor/ Prestador; SES/PE – Secretaria Estadual de Saúde; Titular; 

 Humberto Maranhão Antunes; Gestor/Prestador; SES/PE - Secretaria Estadual de Saúde; Suplente; 

 Jossilene Isabel Maia; Gestor/Prestador;SEE/PE – Secretaria de Estadual de Educação;Suplente; 

 Nathália Lins da Rocha Lourenço; Gestor/Prestador; SEPLAG – Secretaria de Planejamento e 
Gestão;Titular; 

 Aécio José Antão; Gestor/Prestador; COSEMS – Conselho de Secretários Municipais de 
Saúde;Suplente;  
 
Justificativas de Ausências:  
 

 Maria Betânia Leal Corrêa; Usuária – ATMO - Associação de Amigos de Transplantes de Medula 
Óssea;Suplente;  

 Rosa Maria de Lima Gomes; Trabalhadora – SOEPE – Sindicato dos Odontologistas no Estado de 
Pernambuco;Suplente; 

 Rafael da Silveira Moreira;Gestor/Prestador – FIOCRUZ – Centro de Pesquisas Aggeu 
Magalhães;Titular; 

 José Iran Costa Júnior; Gestor/Prestador; SES/PE -Secretaria Estadual de Saúde de Pernambuco; 
Titular; 
 
Pauta:  
 
1. Justificativa das ausências: 

 

 

2. Apreciação da Ata da 470ª Reunião Ordinária;  

 

 

3. Informes: 

 
 O pleno registra a substituição da Conselheira Maria da Conceição Batista da Silva por Carlos 

Antônio Alves de Freitas, representantes da ADUSEPS pelo segmento usuário; 

 O pleno registra a substituição da Secretaria Estadual de Educação comunica que a Conselheira 

Maria Emília Monteiro Higino da Silva assume a titularidade e a Conselheira Jossilene Isabel 

Maia a suplência, em sua representação no CES; 
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 O pleno registra o informe da conselheira Sra. Inez Maria/ Pastoral 2, e traz um convite para uma 

missa na Basílica do Carmo; 

 O pleno registra o informe da conselheira Sra. Josineide/GESTOS, traz um convite para 

participação dia 20/10/2016 às 16:00 de um manifesto contra a PEC 241e fala sobre o LAFEPE 

sobre as medicações injetáveis que pararam de ser produzidos e medicações para HIV (AZT) e 

gostaria de esclarecimento junto a SES/PE; 

 O pleno registra o informe da conselheira Sra. Nanci que a ASSOCIAÇÃO PERNAMBUCANA 

DAS PROFISSIONAIS DO SEXO/APPS que no dia 17/10/2016 comemorou 14 anos de existência;  

 O pleno registra o informe do conselheiro Sr. Hermias, sobre esclarecimentos do LAFEPE e faz 

uma proposta de reunião no próprio LAFEPE; 

 O pleno registra o informe do Sr. Igor – Presidente do Conselho Municipal de Igarassu, sobre a 

PEC 241 que possamos nos posicionar, pois a votação será dia 24 /10/2016 e  a importância da mesma 

e a sugestão de inclusão na pauta esse ponto; 

 O pleno registra o informe da conselheira Sra. Conceição do Município de Camaragibe do 

segmento trabalhador, traz para conhecimento o fechamento do SEMECS e a Maternidade com 

problemas com profissionais e sem cópias de exames e o conselho dentro das sua possibilidades de 

providência já deu vários encaminhamentos sem sucesso; 

 O pleno registra o informe da conselheira Sra. Ivonete – SINDSPREV, traz um convite para 

participação dia 20/10/2016 às 14:00 de um Fórum sobre Previdência; 

 O pleno registra o esclarecimento da conselheira Sra. Erivânia, solicita esclarecimentos sobre as 

Conferências previstas para o ano 2017 da Saúde da Mulher e de Vigilância a Saúde para 

formação das comissões destas Conferências; 

 O pleno registra o informe do Sr. Cândido, parabeniza o COSEMS sobre o posicionamento da 

PEC 241 e puxando sobre o Ato que vai acontecer no dia 20/10/2016 às 16:00 no Derby e que 

depois das eleições alguns serviços do interior estão sendo desmontados como em Limoeiro pois 

foi demitido um único infectologista e deixando 200 pacientes sem atendimento e foi feito junto com a 

GESTOS uma denuncia no Diário de Pernambuco e o prefeito voltou atrás com a demissão deste 

profissional e com uma denuncia de Vitória de Santo Antão demitiu uma profissional e desmontou 

todo serviço e com 151 pacientes sem receber medicamentos para AIDS;  

 O pleno registra o esclarecimento do conselheiro Sr. Hermias sobre pela composição de um 

Grupo de Trabalho para discussão da Política Estadual de Assistência Farmacêutica; 

 O pleno registra o informe da conselheira Sra. Lucelena, traz um informe para as mulheres sobre 

o Outubro Rosa e que no Hospital da Mulher estará realizando exame de mamografia com 15 

vagas pela manhã e 15 vagas a tarde; 

 

4. Homologações:  

 

 Indicação de conselheiro/a para compor o Comitê de Ética e Pesquisa da Faculdade 

IBGM (01 vaga para o segmento usuário); 

 Alteração na Composição do Conselho Local do Hospital Barão de Lucena – 

Segmento trabalhador: Ednaldo Gomes da Silva assume a titularidade em 

substituição a Janaina Catanho Soares por; Com saída de Ednaldo para a assumir a 

titularidade, assume a suplência Nivaldo marques de Paula; Substituição de 

Márcia Dalva Ferreira de Lima por Jair Pedro da Silva. 
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5. Apresentação da Política Estadual de Assistência Hospitalar  

 

 Expositor: Sra. Cristina Motta - Secretária Executiva de Atenção à Saúde  

 

 

6. Debatedor (a): Secretaria Estadual de Educação de Pernambuco – SEE/PE 

  

 

7. Debate 

 

 

8. Notificação Compulsória para os casos de violência conta a mulher 

 

 Expositor(a):  Sandra Souza - Coordenadora de Vigilância de Acidentes e Violência  

 

 

9. Debate: 

 

10. Demandas e debates acerca da CIST; 
 

11. Encerramento; 

 

 
Deliberações/Recomendações: 
 

O pleno registra as justificativas de ausência dos/a conselheiros/a: José Iran (SES-PE), Rosa 

Maria (SOEPE), Rafael Moreira (FIOCRUZ), Maria Betânia (ATMO); 

O pleno registra a entrega da Ata da 470ª Reunião Ordinária do CES/PE para apreciação; 

O pleno registra a substituição da Conselheira Maria da Conceição Batista da Silva por Carlos 

Antônio Alves de Freitas, representantes da ADUSEPS pelo segmento usuário; 

O pleno registra a substituição da Secretaria Estadual de Educação da Conselheira Maria Emília 

Monteiro Higino da Silva que passa a assumir a titularidade e a Conselheira Jossilene Isabel Maia a 

suplência; 

O pleno referenda a indicação da Conselheira Rosely Arantes para compor o Comitê de Ética e 

Pesquisa da Faculdade IBGM, pelo segmento usuário; 

O pleno homologa a Alteração na Composição do Conselho Local do Hospital Barão de Lucena – 

Segmento Trabalhador: Ednaldo Gomes da Silva assume a titularidade em substituição a 

Janaina Catanho Soares por; com saída de Ednaldo para assumir a titularidade, assume a suplência 

Nivaldo marques de Paula; Substituição de Márcia Dalva Ferreira de Lima por Jair Pedro da 

Silva; 
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O pleno referenda o pleito do Conselheiro Carlos Freitas para compor as Comissões de 

Supervisão e Executiva; 

 O pleno delibera pela composição de um Grupo de Trabalho para discussão da Política Estadual 

de Assistência Farmacêutica, sendo composto pelos conselheiros/a: Humberto (gestor), Lidiane 

(gestor), Hermias (trabalhador), Romero (trabalhador) e Carlos Freitas (usuário). Deverão compor 

ainda o GT o COSEMS e representação da SES; 

 O pleno acata que seja enviado para o Conselheiro Romero um compilado com todos os boletins 

epidemiológicos de 2016; 

Pautar na próxima Reunião Ordinária a Composição da Comissão de Educação Permanente; 

O pleno delibera pela criação de um Grupo de Trabalho de Assistência Hospitalar para 

aprofundamento da referida Política Estadual; 

O pleno delibera que a SES envie periodicamente ao CES os boletins de notificação de violência 

contra mulher e assim ser socializado com os/a conselheiros/a; 

O pleno delibera que toda a discussão realizada nesta Reunião Ordinária acerca da temática CIST 

seja remetida para a referida Comissão;  

 O pleno registra o informe da Reunião para o dia 25/10/2016 às 09:00 h do GT de Assistência 

Farmacêutica com os conselheiros(as) Josineide, Carlos Tavares; 

 

 O pleno aprova a proposta do conselheiro Sr. Hermias, de reunião no LAFEPE em conjunto com 

a SES/PE para esclarecimentos sobre a produção de medicamentos e injetáveis; 

 

 

 
Recife, 19/10/2016 

              Relatoria do CES/PE 
 


